

## **Historia de la migración japonesa a Cuba**

La migración Japonesa a Cuba empezó en 1898. Durante el boom económico azucarero de Cuba en el periodo de la primera guerra mundial, muchos japoneses migraron de Japón y de otros países latinoamericanos a Cuba, siendo 1926 el año en que más personas arribaron, lo que continuó hasta mediados de los años 1930s. En este momento Cuba cuenta con más de 1,200 descendientes japoneses que contribuyen con su fuerza en áreas de agricultura, negocios y arte entre otros. Las comunidades Nikkei (descendientes japoneses) se concentran en la Isla de Juventud y La Habana y cada una organiza actividades de intercambio entre sus miembros y se esfuerzan para transmitir la cultura y la tradición japonesas a futuras generaciones. Los japoneses que migraron a Cuba son de los siguientes prefecturas de Japón: Okinawa, Kagoshima, Kumamoto, Fukuoka, Hiroshima, Nagano, Niigata, Fukushima, Miyagi entre otros.